



PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA: martes, 11 de abril de 2023

CONTACTO: Casira Copes, director de comunicaciones de ACLU de Delaware,
ccopes@aclu-de.org

La Coalición por el Derecho al Voto de Delaware lanza una guía completa para votantes antes de las elecciones de la Junta Escolar del 9 de mayo

WILMINGTON — [La Coalición por el Derecho al Voto de Delaware](#) (DVRC) está aumentando los esfuerzos de educación de los votantes antes de las elecciones de la Junta Escolar 2023 el martes 9 de mayo. La campaña de educación pública de la DVRC incluye una versión impresa y digital de la guía de votantes de la junta escolar, disponible en inglés y español, y gráficos descargables de información de votantes para las redes sociales.

[Download the guide in English](#)

[Descarga la guía en español](#)

La guía integral para votantes, “Cómo votar en las elecciones de la Junta Escolar de Delaware”, tiene como objetivo facilitar a los votantes de Delaware saber dónde, cuándo y cómo votar este mes de mayo. Incluye enlaces para facilitar la navegación a sitios web de información de votantes como [VoteDelaware.org](#), el sitio web de educación de votantes de la ACLU de Delaware; [VotamosDE.org](#), el sitio web de educación de votantes en español de la Coalición Votamos, We Vote, y [Vote411.org/Delaware](#), el sitio web de educación de votantes de la Liga de Mujeres Votantes. Estos sitios presentan cuestionarios de candidatos e información sobre eventos como foros de candidatos de la junta escolar, lo que permite a los votantes aprender más sobre los candidatos que se postulan en sus distritos escolares y sus posiciones en temas clave.

“Las decisiones de todos los funcionarios elegidos localmente tienen impactos directos en las comunidades, y las juntas escolares no son una excepción”, dice Helen Salita, Gerente de Campaña de la ACLU de Delaware. “Las escuelas son el corazón de nuestras comunidades, y los niños son el futuro de nuestro país. El estado de la educación pública está directamente relacionado con la salud pública, las tasas de encarcelamiento, el empleo, el éxito económico y más”.



Jill Itzkowitz de la Liga de Mujeres Votantes agregó: “Debido a la baja tasa de participación en las elecciones de la junta escolar, cada voto es increíblemente poderoso. Es por eso que nuestra coalición prioriza la creación de herramientas que permitan a los votantes de Delaware tomar decisiones seguras e informadas.”

La guía de este año también presenta información clave sobre la accesibilidad de los votantes, una importante prioridad legislativa y de educación de los votantes para DVRC. “Los votantes con discapacidades han votado históricamente con menos frecuencia que algunos otros grupos demográficos debido a las numerosas barreras para votar”, dijo Joann Kingsley, defensora de los derechos de voto del Programa de Ley de Discapacidades de Community Legal Aid Society, Inc (CLASI). “Delaware todavía tiene trabajo por hacer para mejorar la accesibilidad de los votantes, a pesar del hecho de que uno de cada cuatro adultos en Delaware se identifica como tener una discapacidad. Esperamos que nuestros esfuerzos para crear conciencia sobre los derechos y protecciones vigentes para los votantes con discapacidades sean un paso en la dirección correcta y aumenten la participación de los votantes de Delaware con discapacidades.”

Con las elecciones de la junta escolar a menos de un mes de distancia, DVRC anima a todos los votantes a visitar bit.ly/dvrcschoolboardvoterguide y hacer un plan para votar el martes 9 de mayo. Laurisa Schutt, Directora Ejecutiva de First State Educate dice: “Las escuelas públicas fuertes significan comunidades inteligentes y seguras para todos. Ya sea que tenga hijos en la escuela o no, ya sea que los niños asistan a escuelas independientes, escuelas chárter o escuelas parroquiales, votar en la elección de la junta escolar es un paso simple y poderoso que afecta nuestra vida diaria ahora y en el futuro. Ponga a personas valientes en asientos de toma de decisiones que hablen, se presenten y actúen juntas para los maestros y los estudiantes.”

[La Coalición de Derecho al Voto de Delaware \(DVRC\)](#) es la primera coalición estatal de Delaware de organizaciones y defensores de derecho al voto, y se centra en las reformas para mejorar el acceso al voto, la educación pública y la participación de los votantes.

